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Мы, выбирая путь, идём к своей мечте...
ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

Ежегодно, 3 июля, в России отмечают профессиональный праздник
сотрудники госавтоинспекции. В преддверии этого знаменательного дня
мы встретились с начальником отдела ГИБДД ОМВД России по городу
Мегиону, майором полиции Виктором Аленниковым, который возглав7
ляет это подразделение с августа 2018 года.
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…ИНТЕРЕСНО складывается порой
судьба: идёт человек по жизни выбран�
ной дорогой, а затем вдруг сворачивает
со своего пути, и совсем другие перед
ним открываются горизонты. Примерно
так случилось и с Виктором Аленниковым,
который приехал на Север в 2001 году и,
имея за плечами Новосибирский инже�
нерно�строительный техникум, устроил�
ся слесарем в Нижневартовский аэро�
порт. Параллельно он заочно поступил в
Сибирскую дорожную академию, а в 2008
году, сдав экзамены и получив диплом о
высшем образовании, благополучно её
окончил. Но к тому времени он уже выб�
рал другую дорогу…

� С мая 2007 года я уже проходил служ�
бу в органах внутренних дел города Ниж�
невартовска, в должности инспектора пат�
рульно�постовой службы, � рассказывает
Виктор Викторович. � Что меня привело в
полицию? Наверное, естественное для
каждого человека желание найти себя: по�
знать что�то новое в жизни, в общении с
людьми, стремление к самосовершенство�
ванию, ну и в первую очередь, желание
быть полезным в охране общественного
порядка… И однажды я увидел объявле�
ние о том, что в ГИБДД требуются сотруд�
ники, и пришёл в отдел кадров… Меня на�
правили в ГАИ. Встретил меня командир
взвода Евгений Валерьевич Рыжиков,
впоследствии ставший заместителем на�
чальника ГИБДД ОМВД г. Нижневартовс�
ка. Три месяца я стажировался под его ру�
ководством. А затем, после обучения в Цен�
тре профессиональной подготовки, прохо�
дил службу уже в качестве инспектора до�
рожно�патрульной службы.

Упорство Виктора Аленникова в ра�
боте, стремление достичь результатов, а
также эрудиция и тяга к новым знаниям
способствовали быстрому повышению по
службе. В 2008 году ему предложили дол�
жность государственного инспектора,
затем � старшего госинспектора техни�
ческого надзора при ГИБДД г. Нижневар�
товска. При этом он активно и успешно
участвовал в различных мероприятиях и
конкурсах, проводимых по линии МВД
России, и в 2012 году стал призёром рос�
сийского этапа ежегодного конкурса "Луч�
ший по профессии", заняв третье место
в России по огневой подготовке. В том
же 2012 году Виктора Аленникова назна�
чили начальником ГИБДД г. Радужного.

� В то время я занимался боксом, и
должен был ехать на соревнования, что�
бы подтвердить спортивную квалифика�
цию, но как раз в этот момент последова�
ло назначение на должность, и поэтому
не получилось достичь тех успехов, каких

хотелось: звания кандидата в мастера
спорта по боксу я не получил, � говорит
Виктор Викторович.

В Радужном Аленников проходил службу
до 2014 года, затем вернулся в Нижневар�
товск, где до 2017 года занимал должность
старшего госинспектора регистрационно�
экзаменационного отдела. А в 2017 году ру�
ководство ГИБДД ХМАО�Югры предложило
ему занять должность заместителя началь�
ника отдела ГИБДД ОМВД по г. Мегиону. С
тех пор Виктор Аленников уже четыре года
служит и живёт в Мегионе, а последние два
года является начальником отдела ГИБДД.

В его подчинении � 46 военнообязан�
ных сотрудников, которые работают в раз�
личных отделениях, входящих в структуру
ГИБДД. В их числе � 29 человек, составля�
ющих взвод патрульно�постовой службы,
которые непосредственно несут службу на
дорогах и ежедневно контролируют со�
блюдение Правил дорожного движения.

Территория, подконтрольная отделу ин�
спекции безопасности дорожного движе�
ния мегионского ОМВД, охватывает не толь�
ко город Мегион, но и посёлок Высокий, а

также участок трассы Сургут�Нижневар�
товск со 186�ой по 195�ый километр (это от
Таёжного озера до мехколонны № 5).

� Наша основная задача � это снижение
аварийности на территории обслужива�
ния, и на сегодняшний день нам удаётся,
хотя и немалым трудом, достичь постав�
ленных целей, в том числе добиться ре�
зультатов в профилактике дорожно�транс�
портных происшествий, а надо сказать, что
работа с людьми � это самое сложное, �
считает начальник отдела ГИБДД, майор
полиции Виктор Аленников. � В первую
очередь, мы добились понимания со сто�
роны водителей, которые стали более дис�
циплинированными, стараются не нару�
шать Правил дорожного движения, � это�
му способствуют регулярные рейды, кото�
рые мы проводим. После каждого ДТП про�
водится анализ причин и условий его со�
вершения и ставятся определённые зада�
чи по профилактике. Проводятся заседа�
ния комиссий по безопасности дорожного
движения, в которых участвуют предста�
вители городской администрации, и об�
суждаются вопросы организации дорож�

ного движения: рассматриваются и утвер�
ждаются план�схемы обустройства � до�
рожные знаки, разметка, установка ИДН
(искусственные дорожные неровности или,
как их называют, "лежачие полицейские")
и так далее. Все эти меры дисциплиниру�
ют водителей и снижают риск ДТП. У нас
по сравнению с прошлым годом, учитывая
анализ оперативной обстановки на терри�
тории обслуживания, произошло снижение
дорожно�транспортных происшествий на
70 процентов. В прошлом году было 17 ДТП,
в текущем году � 9.

Что ж, хорошие показатели � достой�
ный подарок к профессиональному праз�
днику, который в этом году ознаменован
особенной датой: 85 лет со дня создания
государственной автомобильной инспек�
ции. За всю историю существования служ�
бы сложились традиции, которые соблю�
даются и сегодня: в праздничный день
инспекторы ГАИ надевают парадную бе�
лую форму, торжественные мероприятия
сопровождаются демонстрацией спецтех�
ники, а в праздничный день руководство
отмечает знаками отличия лучших сотруд�
ников (повышение в звании также приня�
то приурочивать к торжественной линей�
ке). Соблюдают традиции и в Мегионе: 2
июля в ОМВД пройдёт торжественная це�
ремония награждения.

� Мы будем чествовать самых достой�
ных сотрудников ГИБДД, достигших хоро�
ших показателей в службе, тех, кто отли�
чился, раскрывая преступления, � говорит
Виктор Аленников. � И будем благодарить
тех, кто оказывает нам непосредственное
содействие, � вольнонаёмных работников.
Эти люди хоть и не носят погоны, но на
них также ложится очень большая ответ�
ственность за выполнение важных задач,
которые ставятся перед ними. Хочу отме�
тить, что бок о бок со мной служат достой�
ные ребята, которые неоднократно при�
ходили на помощь гражданам и с положи�
тельной стороны проявляли себя в самых
сложных ситуациях.

В канун профессионального праздни�
ка мне бы хотелось пожелать всем своим
коллегам лёгких будней, понимания в се�
мье, поддержки близких людей, и чтобы
все тяготы и трудности они переносили
так, как нам велит присяга, которую мы
давали, когда заступали на службу в поли�
ции! Ну и, конечно, всем хочу пожелать
здоровья, потому что сотрудник ДПС на
посту в любую погоду � и в стужу, и в ли�
вень � он всегда на передовой!

В Мегионе увеличилось число заразившихся COVID519
ÀÊÒÓÀËÜÍÎ!

ПОД МЕДИЦИНСКИМ наблюдени�
ем, в том числе на самоизоляции, нахо�
дятся 7 863 человека, сняты с наблюде�
ния � 228 201. За весь период пандемии
от COVID�19 в Югре умерли 809 человек.

О том, какая сейчас эпидемиологи�
ческая обстановка в Мегионе и о мерах,
предпринимаемых для сдерживания ро�
ста заболеваемости опасной инфекцией,
рассказал в видеоинтервью главный
врач Мегионской городской больницы
Иван Петрович Чечиков.

По сообщению Оперативного шта7
ба Югры, 29 и 30 июня в течение су7
ток зафиксировано и подтверждено
120 новых случаев COVID719 в 19 му7
ниципалитетах автономного округа,
из них 7 7 в городе Мегионе.

� Два муниципалитета превысили по�
рог средней окружной заболеваемости в
шесть раз. Я не буду их озвучивать: на
официальном сайте администрации окру�
га и Роспотребнадзора можно увидеть,
какие ограничения вводятся и какие ран�
говые места занимают муниципалитеты.
Нас больше беспокоит ситуация в нашем
городе, и дабы не усложнить эту ситуа�
цию, необходимо, прежде всего, соблю�
дать барьерные функции � носить маску,
строго соблюдать социальную дистанцию
не менее 1,5�2 метров и активно приви�
вать население города Мегиона.

Я каждый день получаю сведения о
новых случаях заболевания COVID�19, и
могу сказать, что среди заболевших у нас
преобладают лица старшей возрастной
категории, то есть это, как правило, нера�
ботающие пенсионеры. Соответственно,
среди заболевших привитых фактически
нет. Среди привитых (а у нас их порядка 9
тысяч человек) заболели ковидом три че�
ловека � это те пациенты, которые полнос�
тью закончили схему иммунизации. По�
этому, чтобы не допустить всплеска забо�
леваемости, я призываю население наше�
го города активно прививаться и соблю�
дать все ограничительные мероприятия.

Для работодателей важно понять, что
получить групповую вспышку в коллективе,
где иммунизация составляет менее 60 про�
центов, очень легко. И потом, когда болеет
уже 100 или 150 человек в коллективе, спра�
виться с этим эпидемиологическими мероп�

риятиями практически невозможно � это
грозит закрытием предприятия. Мы гото�
вы осуществлять любые выездные формы
иммунизации: мы оснастили выездную
бригаду, которая постоянно находится ря�
дом с администрацией города, и уже по�
рядка трёхсот горожан воспользовались
услугами этой мобильной бригады и при�
вились. Поэтому � добро пожаловать! Каж�
дый может привиться, где хочет и как хочет.

В воскресенье мы получили 600 доз вак�
цины, а на днях получим ещё. В совокупнос�
ти в течение недели � 3000 доз. Каждую не�
делю происходит обновление запасов вак�
цины � она поступает регулярно. Каких�то
побочных эффектов при иммунизации мы
не наблюдаем. Ежедневно в нашем Ханты�
Мансийском округе в совокупности приви�
вается порядка 30�31 тысячи человек. И на
совещании с директором окружного Депар�
тамента здравоохранения, которое прово�
дится каждое утро в 9:00, мы получаем ин�
формацию о количестве привитых и коли�
честве осложнений. И структура подачи ин�
формации такова, что если есть какие�то
побочные эффекты, то вакцина сразу изы�
мается из серии. Но ещё ни одной дозы из
гражданского оборота не было изъято по
причине каких�то побочных эффектов.

Поэтому я с высокой степенью досто�
верности говорю, что вакцина � эффек�
тивна, вакцина � качественна, а самое глав�
ное, что она � абсолютно бесплатна и дос�
тупна. Как гражданину удобно, так он и
привьётся: хочет � возле администрации,

просто гуляя по улице, хочет � в поликли�
нике, предварительно записавшись через
портал Госуслуг, или просто придя в поли�
клинику (и в посёлке Высокий точно так же
всё организовано), или в своем коллекти�
ве, � мы можем сделать выездные брига�
ды и в трудовые коллективы.

� Иван Петрович, а что можно ска�
зать о росте заболеваемости на се�
годняшний день?

� Он нарастает. Если три�четыре неде�
ли назад мы в день выявляли от силы од�
ного�трёх, максимально четырёх заболев�
ших, то сегодня мы можем выявлять до
шестнадцати пациентов. Видите, во сколь�
ко раз увеличилась заболеваемость? Кой�
ко�места сейчас в нашем городе (ковид�
ная зона, то есть специализированное от�
деление для госпитализации пациентов)
отсутствуют. Пациентов мы направляем в
Нижневартовскую окружную клиническую
больницу � там мест достаточно. Там более
двухсот мест, и все пациенты, которые нами
направляются по "скорой помощи", при�
нимаются и находятся там на лечении.

Медикаменты для амбулаторного ле�
чения в обязательном порядке выдаются
каждому пациенту � запас у нас месяца на
два есть, и он регулярно пополняется. На
уровне округа создан резервный фонд, и
при отсутствии медикаментов (а движе�
ние медикаментов контролируется цент�
рализованно Департаментом здравоохра�
нения) идёт своевременное пополнение.


